

EDUCACION MEDICA

Y

REFORMA UNIVERSITARIA

De los acontecimientos de mayor trascendencia y más alta significación social y cultural en Chile durante el último decenio, se destaca sin lugar a dudas el primitivo movimiento de reforma en que están tomando urgencia real una serie ordenada de mecanismos destinados a agilizar la transmisión de conocimientos y la búsqueda, y sobre todo la aplicación de nuevas verdades en el marco de la realidad nacional.

Todos hemos seguido y muchos han participado en el proceso de reforma, lleno de fervor, pero desprovisto de carga pasional; capaz de autolimitarse a términos justos y de detenerse en el momento necesario para no perder de vista los verdaderos fines de la Universidad. Esto no es una referencia al reciente acontecer, sino el planteamiento de la situación en su profundo y amplio contenido.

La Sociedad Chilena de Salubridad al invitar a los señores Decanos de la Facultad de Medicina de las tres Universidades, ha querido con ello, con elevado y esencial espíritu universitario, premiar el impacto que este movimiento de reforma trae a la salubridad chilena y a la medicina en general.

La Universidad es y será, bajo cualquier condición, la fuente de donde saldrán los hombres capaces que el país necesita para su efectivo progreso y desarrollo.

La Universidad ha sido reformada, renovada, modernizada y forzada a cumplir su misión más de acuerdo con el hombre y la sociedad de ahora. No nos cabe duda que el médico, la enfermera, el tecnólogo y todo otro profesional que se conciba y se produzca, será el profesional que el país necesita, en concordancia con los planes nacionales de crecimiento.

La Facultad de Medicina, reformada, renovada y democratizada, estará en mejores condiciones para ofrecer su asesoría y su investigación a todas las organizaciones que requieran su asistencia.

Esta reforma en lo que respecta a las Facultades de Medicina ha contraído un compromiso con la Salubridad nacional; se ha robustecido en cuanto a cuerpo entregado a la vida científica que se convierte en fuerza que apunta a mejorar la atención médica y la formación profesional tanto en calidad como en cantidad.

Dr. IVAN VIDELA
Presidente de la Sociedad
Chilena de Salubridad